
Weitere Hinweise
Bestandene Prüfungen können nicht wiederholt werden.

Jeder angemeldeter Prüfungstermin zählt als Versuch.

Bei Wahlpflichtmodulen beachten Sie bitte die Wiederholbarkeit in Bezug auf das endgültige Nichtbestehen der Bachelorprüfung.

Teilnahmevoraussetzungen

A. Orientierungsmodule

OWIN, OVWL, OACC, OMAR, OFIN, OPPE, OMIK:

Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen nur Studierende der Bachelorstudiengänge "Wirtschaftswissenschaften" und "Wirtschaftspädagogik" der PO 2009 & PO 2022 ab dem 3. Fachsemester anmelden und mitschreiben, 

welche noch nicht alle Wiederholungsversuche zur Absolvierung des Orientierungsabschnittes ausgeschöpft haben und durch die Wiederholungsprüfung(en) (2. Termin) den Orientierungsabschnitt erfolgreich abschließen können. Ob der 1. Termin 

angemeldet wurde, ist nicht relevant.

OSTA & OMAT:

Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen nur Studierende der Bachelorstudiengänge "Wirtschaftswissenschaften" und "Wirtschaftspädagogik" der PO 2009 & PO 2022 ab dem 3. Fachsemester anmelden und mitschreiben, 

welche noch nicht alle Wiederholungsversuche zur Absolvierung des Orientierungsabschnittes ausgeschöpft haben und durch die Wiederholungsprüfung(en) (2. Termin) den Orientierungsabschnitt erfolgreich abschließen können. Ob der 1. Termin 

angemeldet wurde, ist nicht relevant. Ausnahme: Wenn Studierenden der Bachelorstudiengänge "Wirtschaftswissenschaften" und "Wirtschaftspädagogik" der PO 2009 & PO 2022 zur erfolgreichen Absolvierung des Orientierungsabschnittes 

nur noch entweder OMAT oder OSTA fehlt, dürfen sie auch schon vor dem 3. Fachsemester den 2. Termin OMAT bzw. OSTA im selben Semester anmelden und mitschreiben.

OREC: 

Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen nur Studierende des Bachelorstudiengangs "Wirtschaftswissenschaften" der PO 2009 & PO 2022 ab dem 3. Fachsemester anmelden und mitschreiben, welche noch nicht alle 

Wiederholungsversuche zur Absolvierung des Orientierungsabschnittes ausgeschöpft haben und durch die Wiederholungsprüfung (2. Termin) den Orientierungsabschnitt erfolgreich abschließen können. Ob der 1. Termin angemeldet wurde, ist nicht 

relevant.

OWIP: 

Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen nur Studierende des Bachelorstudiengangs "Wirtschaftspädagogik" der PO 2009 & PO 2022 ab dem 3. Fachsemester anmelden und mitschreiben, welche noch nicht alle 

Wiederholungsversuche zur Absolvierung des Orientierungsabschnittes ausgeschöpft haben und durch die Wiederholungsprüfung (2. Termin) den Orientierungsabschnitt erfolgreich abschließen können. Ob der 1. Termin angemeldet wurde, ist nicht 

relevant.

B. Qualifizierungsmodule / Vertiefungsmodule

Nur P-Module, WPM und Seminare (Ausgenommen sind PMAR & WPME:EOEK & B-Module: Für diese ausgenommenen Module gibt es keinen 2. Termin.):

Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen nur Studierende aller Studiengänge (PO 2009 & PO 2022) anmelden und mitschreiben, welche noch nicht alle Wiederholungsversuche ausgeschöpft haben und im 1. Termin aus 

welchem Grund auch immer nicht bestanden oder entschuldigt gefehlt haben. Bei Seminaren und WPM mit Hausarbeit ist eine Anmeldung zum 2. Termin zudem nur möglich, wenn Studierende regelmäßig an der Veranstaltung teilgenommen haben.

Andere Studierende dürfen diese Wiederholungsprüfungen (2. Termin) nicht anmelden.

Wiederholungsprüfungen Bachelor of Science (2. Termin) PO 2009 & PO 2022
- Prüfungstermine und Fristen Wintersemester 2023/24 -

Modulform Anmelde- und Rücktrittsfristen Anmeldeverfahren Prüfungstermine

Seminare & WPM mit Hausarbeit 04.03.2024 bis 08.03.2024
QIS-Prüfungsanmeldung

(QIS: Meine Funktionen > Prüfungsverwaltung)

Themenvergabe ab 18.03.2024,

Bearbeitungszeit 2 Wochen

Module mit Klausur

(O-Module, P-Module, WPM mit Klausur)

Ausnahme B-Module, PMAR und WPME:EOEK: Für diese 

Module gibt es keinen 2. Termin.

Anmeldefrist: 18.03.2024 bis 22.03.2024

Abmeldefrist: bis 1 Woche vor dem Prüfungstermin.

QIS-Prüfungsanmeldung

(QIS: Meine Funktionen > Prüfungsverwaltung)

02.04.2024 bis 12.04.2024

Die einzelnen Termine finden Sie auf Seite 3.
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Die jeweilige Wiederholungsprüfung (2. Termin) dürfen Studierende aller Studiengänge anmelden und mitschreiben, welche noch nicht alle Wiederholungsversuche ausgeschöpft haben.

Ob der 1. Termin angemeldet wurde, ist nicht relevant.

Für die o.g. Module haben Studierende bei Nichtbestehen zwei Wiederholungsversuche, insgesamt drei Versuche.

Bestandene Prüfungen können nicht wiederholt werden.

Studierende der Masterstudiengänge "Money and Finance" und "International Economics and Economic Policy" müssten gemäß der geltenden Prüfungsordnung die Pflichtmodule der Grundlagenphase bis zum Ende des 2. Fachsemesters bestehen. 

Ansonsten hätten sie die Masterprüfung endgültig nicht bestanden. Pandemiebedingt wurden die Semester vom Sommersemester 2020 bis einschließlich Wintersemester 2021/22 aus der Frist zur Absolvierung der Grundlagen-Pflichtmodule 

herausgenommen. Bei der Berechnung der persönlichen maximalen Frist zur Absolvierung aller Grundlagen-Pflichtmodule können Studierende dieser Studiengänge auf die in der Prüfungsordnung vorgesehenen zwei Fachsemester für jedes Semester, 

in dem sie vom Sommersemester 2020 bis zum Wintersemester 2021/22 regulär eingeschrieben und nicht beurlaubt waren, ein Semester hinzuzählen. 

Wiederholungsprüfungen Master of Science Grundlagenmodule (2. Termin)
- Prüfungstermine und Fristen Wintersemester 2023/24 -

Modulform Anmelde- und Rücktrittsfristen Anmeldeverfahren Prüfungstermine

FMIC, FMAC, FECO, CFVA, CMAP
Anmeldefrist: 18.03.2024 bis 22.03.2024

Abmeldefrist: bis 1 Woche vor dem Prüfungstermin.

QIS-Prüfungsanmeldung

(QIS: Meine Funktionen > Prüfungsverwaltung)

02.04.2024 bis 12.04.2024

Die einzelnen Termine finden Sie auf Seite 3.

Teilnahmevoraussetzungen
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1. Tag 2. Tag 3. Tag 4. Tag 5. Tag 6. Tag 7. Tag 8. Tag 9. Tag

02.04.24 03.04.24 04.04.24 05.04.24 08.04.24 09.04.24 10.04.24 11.04.24 12.04.24

08:00 Uhr OMAT OMAR OSTA OMIK OWIN OPPE OACC OVWL OWIP

11:00 Uhr PFIN OREC PWIN PMAK PMIK OFIN PACC PMGT

08:00 Uhr EMAK THEG GBDA ACCM WAEW MPTF LFIN SÖEP WIST

11:00 Uhr EGDI DIBU SVRS GDSM

14:00 Uhr UBIT BEFI
DHSR/

BCTP

EBSL/

EAOM
GAIP INVE MBFC RMFI

FRMA/

PKWE

Master of Science -

Grundlagenmodule
11:00 Uhr FECO CMAP FMAC CFVA FMIC

Bachelor of Science -

Wahlpflichtmodule

Wiederholungsprüfungen Bachelor und Master of Science (2. Termin)
- Wiederholungsprüfungstermine Wintersemester 2023/24 -

Modulbereich
Uhrzeit/

Datum

Bachelor of Science - 

Pflichtmodule
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For electives (WPM), please note the repeatability with regard to the final failure of the Bachelor's examination.

Seminars & WPM with Term Paper 04.03.2024 to 08.03.2024
QIS-Exam Registration

(QIS: My Functions > Administration of exam)

Topic Issuance from 18.03.2024, 

Completion Time 2 Weeks

Modules with Written Exams

(O-Modules, P-Modules, WPM with Written Exam)

Exception B-Modules, PMAR and WPME:EOEK: There is no 

2nd date for these modules.

Registration Deadline: 18.03.2024 to 22.03.2024

Withdrawal Deadline: up to 1 week before the exam 

date.

QIS-Exam Registration

(QIS: My Functions > Administration of exam)

02.04.2024 to 12.04.2024

Please find the individual dates on page 6.

Prerequisites for Attending

A. Orientation Modules

OWIN, OVWL, OACC, OMAR, OFIN, OPPE, OMIK:

Only students of the Bachelor's degree programmes "Wirtschaftswissenschaften" and "Wirtschaftspädagogik" of the PO 2009 & PO 2022 as from the 3rd semester who have not yet exhausted all retake attempts to complete the orientation 

phase and who can successfully complete the orientation phase by taking the retake exam(s) (2nd date) may register for and take the respective retake exam (2nd date). Whether the 1st date was registered is not relevant.

OSTA & OMAT:

Only students of the Bachelor's degree programmes "Wirtschaftswissenschaften" and "Wirtschaftspädagogik" of the PO 2009 & PO 2022 as from the 3rd semester who have not yet exhausted all retake attempts to complete the orientation 

phase and who can successfully complete the orientation phase by taking the retake exam(s) (2nd date) may register for and take the respective retake exam (2nd date). Whether the 1st date was registered is not relevant. Exception: If students of the 

Bachelor's degree programmes "Wirtschaftswissenschaften" and "Wirtschaftspädagogik" of the PO 2009 & PO 2022 only lack either OMAT or OSTA for the successful completion of the orientation phase, they may register for and take the 

2nd date OMAT or OSTA already before the 3rd semester.

OREC: 

Only students of the Bachelor's degree programme "Wirtschaftswissenschaften" of the PO 2009 & PO 2022 as from the 3rd semester who have not yet exhausted all retake attempts to complete the orientation phase and who can successfully 

complete the orientation phase by taking the retake exam (2nd date) may register for and take the respective retake exam (2nd date). Whether the 1st date was registered is not relevant.

OWIP: 

Only students of the Bachelor's degree programme "Wirtschaftspädagogik" of the PO 2009 & PO 2022 as from the 3rd semester who have not yet exhausted all retake attempts to complete the orientation phase and who can successfully 

complete the orientation phase by taking the retake exam (2nd date) may register for and take the respective retake exam (2nd date). Whether the 1st date was registered is not relevant.

B. Qualification Modules / Advanced Modules

Only P-Modules, WPM and Seminars (Except for PMAR & WPME:EOEK & B-Modules: For these excluded modules, there is no 2nd date.):

Only students of all degree programmes (PO 2009 & PO 2022) who have not yet exhausted all retake attempts and who have not passed for whatever reason or were excused absent in the 1st date may register for and take the respective retake 

exam (2nd date). n case of seminars and WPM with term paper, registration for the 2nd date is in addtion only possible, if students have regularly attended the course. 

Other students are not allowed to register for these retake examinations (2nd date).

Further Notes

Passed exams cannot be retaken.

Each registered exam date counts as attempt.

Retake Exams Bachelor of Science (2nd date) PO 2009 & PO 2022
- Exam Dates and Deadlines Winter Semester 2023/24 -

Module Form Registration and Withdrawal Deadline Registration Procedure Exam Dates
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Students of all degree programmes who have not yet exhausted all retake attempts may register for and take the respective retake exam (2nd date).  

Whether the 1st date was registered is not relevant.

If failed, the above-mentioned modules can be repeated twice, three attempts in total.

Passed exams cannot be retaken.

Students of the Master's degree programmes "Money and Finance" and "International Economics and Economic Policy" have to pass the compulsory modules of the basic phase by the end of the 2nd semester according to the current examination 

regulations. Otherwise, they would have finally failed the Master's examination. Due to the pandemic, the semesters from summer semester 2020 until winter semester 2021/22 are excluded from the completion deadlines of the compulsory 

fundamental modules. When calculating the individual maximum deadline for completing all compulsory fundamental modules students of theses programmes can add one semester to the two semesters prescribed by the examination regulations for 

each semester in which you have been regularly enrolled from the summer semester 2020 to winter semester 2021/22 and have not taken a semester on leave.

Retake Exams Master of Science Fundamental Modules (2nd date)
- Exam Dates and Deadlines Winter Semester 2023/24 -

Module Form Registration and Withdrawal Deadline Registration Procedure Exam Dates

FMIC, FMAC, FECO, CFVA, CMAP

Registration Deadline: 18.03.2024 to 22.03.2024

Withdrawal Deadline: up to 1 week before the exam 

date.

QIS-Exam Registration

(QIS: My Functions > Administration of exam)

02.04.2024 to 12.04.2024

Please find the individual dates on page 6.

Prerequisites for Attending
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Day 1 Day 2 Day 3 Day 4 Day 5 Day 6 Day 7 Day 8 Day 9

02.04.24 03.04.24 04.04.24 05.04.24 08.04.24 09.04.24 10.04.24 11.04.24 12.04.24

08:00 a.m. OMAT OMAR OSTA OMIK OWIN OPPE OACC OVWL OWIP

11:00 a.m. PFIN OREC PWIN PMAK PMIK OFIN PACC PMGT

08:00 a.m. EMAK THEG GBDA ACCM WAEW MPTF LFIN SÖEP WIST

11:00 a.m. EGDI DIBU SVRS GDSM

02:00 p.m. UBIT BEFI
DHSR/

BCTP

EBSL/

EAOM
GAIP INVE MBFC RMFI

FRMA/

PKWE

Master of Science -

Fundamental Modules
11:00 a.m. FECO CMAP FMAC CFVA FMIC

Bachelor of Science -

Electives

Retake Examinations Bachelor und Master of Science (2nd date)
- Retake Examination Timetable Winter Semester 2023/24 -

Module Area
Time/

Date

Bachelor of Science -

Compulsory Modules
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